

第 61 回とまこまい港まつり協賛出店

支 部 名	苫小牧電気工事業協同組合青年部
事 業 名	第 61 回とまこまい港まつり協賛出店事業（かき氷店）
報 告 者	副部長 野田 泰正
日 時	平成 28 年 8 月 5 日～7 日
開 催 場 所	苫小牧市中央公園
参 加 人 数	青年部員 20 名

事 業 目 的	<p>① 地域の活性化</p> <p>② 地域住民への業界 P R 活動</p> <p>③ 部員相互の親睦と交流</p>
事 業 報 告	<p>樽前山神社例大祭が晴れると港まつりは天気が良くない！そんなジ ンクスがあったので天候を非常に心配してたのですが、部長の日頃 の行いが良いせいか（笑）今年は 3 日間突き抜けるような快晴でし た。港まつり自体の来客数も相当でしたが当店も大盛況！かき氷機 2 台フル回転しても常時 10 人くらいのお客様が並ぶほどの大繁盛で トータルの売上高は 470,000 円オーバー！最終日は 18:00 に氷が足 りなくなり閉店してしまいました最後まで営業できれば 500,000 円も夢じゃなかったですね。</p> <p>初日に「今日ドキッ！」が取材に来て西川組の佐藤さんが道内各地 へ「チョコです」という衝撃の TV デビューを果たし、以降 TV 見 たので来ましたという方やあのイケメン店員はいますかといった方 も多数おりました、HBC テレビには感謝ですね。</p> <p>今年は練乳・ナタデココ・ぱちぱちくんの 3 種トッピングメニューを 販売し増収増益を試みたり、看板に LED をつけて集客効果を上げ ようとしてみたりと、事前に事業委員会で案を出し合い議論し、ま た委員一人一人に役割を持たせて制作物等の準備を任せたりと、委 員会が組織として成り立ってきているように見受けられました。大 滝部長が今年度の活動目標に掲げる委員会活動の強化が図られてき</p>

	<p>ているように思います。</p> <p>以前に比べ参加部員は非常に多くなったし、日高方面からわざわざ手伝いに来てくれる部員もあり、本当にありがたい限りです。6年目にしてこんなに氷を削らない港まつりははじめてでしたが削り師も増えてきたことですし、もう私はお役御免といった感じなので、来年は私だけほかの品目で出店でもしようかなあとと思います（笑）</p> <p>昨年の30周年記念式典から部員皆さんの各事業への参加率も上がり、やる気と熱意も上がっているように感じます。苦電協青年部の更なる活発化のため私も頑張らなければと身の引き締まる思いがした、そんな港まつりでした。</p> <p>また、多くの親組合員様や青年部OBの方々にも御来店を頂き、寸志や差し入れ等頂戴しましたこと、深く感謝申し上げます。</p> <p>来年もご来店頂きますよう宜しくお願い致します。</p>
添 付 資 料	写真 3枚

北海道電気工事業組合
青年部連合会



No. _____



No. _____



No. _____
